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7 月 10 日，本周五
上午 10: 00-11:00，供
电公司、自来水公司、港
华燃气相关负责人将走
进《政风热线》直播室。
市 民 可 以 拨 打 电 话
82330089、82332089，或
是发送留言到“金坛第
一时间”、“金坛FM89”、

“金坛网”微信公众
号参与节目。如果
您在日常生活中有
什么咨询或投诉，可

随时拨打金坛区政府公
共服务热线 12345。周
五上午10:00-11:00，金
坛人民广播电台、金坛
手机台将全程直播，欢
迎收听收看。《金坛时
报》将同步刊登政风热
线相关直播内容，敬请
关注。

《政风热线》直播预告

本报讯 近日，“闲养金坛、品
味山水二日游”乡村旅游线路跻身

“全国乡村旅游精品线路”。这一乡
村旅游线路可充分体验金坛自然风
光、乡村美景、乡村美食、乡村韵
味，感受道养文化。据了解，“全国
乡村旅游精品线路”由国家文化和
旅游部资源开发司牵头组织汇编，
旨在加快促进后疫情时期乡村旅游
市场复苏，江苏省仅 10条入选。

陈月乔

本报讯 7月 7日，代区长陆秋
明调研我区部分上市企业，并与企
业负责人座谈，协调解决企业发展
遇到的困难和问题。陆秋明指出，
上市是企业高质量发展的“加速
器”，企业家要积极抢抓机遇，拥
抱资本市场，争当“科技+资本+产
业”高质量融合发展的排头兵，成
为金坛高质量发展的先行军。

陆秋明首先来到常州朗博密封
科技股份有限公司进行调研。该公
司是一家以橡胶密封件和橡胶制品
的生产销售为主体的高新技术企
业，其产品在汽车行业具有良好的
信誉和较高的知名度，2017年在上
海证券交易所正式挂牌上市，成为
我区首家在主板上市的企业。陆秋
明鼓励企业借助资本市场，实现要
素集聚、规范管理、品牌提升和裂
变扩张。

亿晶光电科技股份有限公司拥

有完整的光伏产业链，是国内率先
实现垂直一体化生产的光伏企业，
具备约 2000兆瓦的太阳能电池组件
生产能力，公司同时具备光伏电站
建设和运营的成功经验，产业链进
一步延伸至光伏电站领域。江苏华
盛天龙光电设备股份有限公司，是
目前国内太阳能电池硅材料生产、
加工设备领域中产品种类最齐全的
企业。每到一家企业，陆秋明都与
企业负责人深入交谈，详细了解企
业生产经营和未来远景规划，协调
解决企业发展遇到的困难和问题，
希望企业抢抓国家发展多层次资本
市场机遇，通过产业、科技与资本
的融合，进一步做强做大。

调 研 中 ， 陆 秋 明 强
调，抓上市就是抓发展，
各板块各部门要把企业股
改上市作为稳增长的支撑
力量、扩大投资的重要力

量、创新驱动的主体力量来抓，全
力以赴帮助企业协调解决上市中的
问题，制定个性化的帮助指导计
划，搭建企业与中介服务机构的有
效对接平台，放大上市企业的示范
效应，加快造就一批想上市、会上
市、能上市的企业群体，加快推进
企业上市工作迈上新台阶。广大企
业家要把股改上市作为聚要素、优
治理、塑品牌的重要途径，切实转
变发展理念，主动对接资本市场。
上市企业要用好上市资源，持续投
入优质项目，提高行业竞争力和品
牌影响力。

区领导陶伟、卢建新参加活动。
臧风华

本报讯 7月 7—8日，省人大常委会预
算工委主任顾树生一行，来我区调研行政事
业性国有资产管理情况，市人大常委会副主
任戴士福，区人大常委会主任王跃中、副主
任王新辉陪同。

在坛期间，调研组视察了柚山美丽乡村
和儒林镇人大代表之家，了解我区行政事业
性国有资产的使用管理情况。

座谈会上，调研组听取了区财政局关于
我区上半年预算执行情况、行政事业单位国
有资产管理情况和推进财政管理改革情况
的汇报，听取了区人大常委会财经工委关于
预算审查监督工作、国有资产管理报告制度
的建立及实施情况、预算联网监督工作进展
情况的汇报，并就有关情况进行了了解。

近年来，我区围绕“保障履职、配置科
学、使用有效、处置规范、监督到位”的管理
目标，不断完善国有资产管理体系建设，规
范国有资产日常监管行为。在区财政局增
挂区政府国有资产监督管理办公室，出台

《行政事业单位国有资产处置管理暂行办
法》《行政事业单位国有资产出租出借管理
暂行办法》等相关制度，并建立向同级人大
常委会报告制度。通过健全信息登记、规范
日常管理、对经营性资产实行有偿使用并监
督其实现保值增值等措施，我区国有资产管
理逐步规范。

调研组对我区行政事业性国有资产管
理工作取得的积极成效予以充分肯定，希望
我区进一步提升国有资产监管的理念，夯实
管理基础、强化规范管理、提高使用效益；区
人大要进一步健全监督制度，强化精准监
督，更好地推动预算审查监督、国有资产管
理等工作向纵深推进。 陈玉婷

本报讯 昨天上午，常州市副市长、市
建设文明城市指挥部副总指挥陈正春来坛督
查文明城市建设工作，区领导刘明江、陈伟
刚陪同。

陈正春首先来到金沙科技金融中心项目
建设现场，查看工地围挡公益广告设置、封
闭施工和扬尘管控等情况，要求积极做好环
境治理和安全生产工作，打造文明工地。

在虹桥市场，陈正春了解了市场运行情
况和环境卫生状况，并向经营户了解商品价
格和进货渠道，要求进一步提升管理水平，
打造优良环境，让群众买得安心、吃得放
心。

在区中医医院，陈正春查看了就医环
境、导医标识以及公共卫生知识普及情况。
他指出，医院是与老百姓息息相关的场所，
要积极完善母婴、残疾人配套设施，强化文
明服务理念，进一步提高医疗水平，守护百
姓健康。

在华润苏果超市和某网吧内，陈正春查
看了消防设施配备、 （下转第二版）

陆秋明调研上市企业——

积 极 拥 抱 资 本 市 场
争当高质量融合发展排头兵
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本报讯 7 月 7 日下
午，省科技厅调研组来坛
调研科技创新工作，区委
副书记、副区长俞金红陪
同。

调研组实地视察了金
坛城市形象馆、中航锂电

科技有限公司、中航锂电
技术研究院、同方威视科
技（江苏）有限公司和信维
通信（江苏）有限公司，详
细了解企业自主创新、生
产经营和市场开拓等情
况，以及企业在发展过程

中遇到的难题。
调研组指出，企业是

创新的主体，要千方百计
谋发展、搞创新，抢抓在科
技创新和高层次人才方面
的发展机遇，做好战略布
局，推进科研成果落地，不

断提升企业核心竞争力。
科技部门要随时了解、掌
握企业生产经营状态，适
时给予帮助和政策支持，
扶持一批企业，力争形成
区域科技创新新品牌。

陈月乔

省科技厅来坛调研科技创新工作

本报讯 7月 7日，新
孟河延伸拓浚工程金坛段
河道顺利完成蓄水工作。
至此，总投资 10.31 亿元、
历经 5年建设的国家重大
节水供水项目取得阶段性
成果，为改善太湖和湖西
地区水环境、提高流域和
区域防洪排涝标准、增强

流域和区域水资源配置能
力初步发挥工程效益。

新孟河延伸拓浚工程
是太湖流域水环境综合治
理的重要工程之一，金坛
区境内主要建设内容包
括：河道拓浚 12.59 千米，
其中南延段 6.75 千米、北
干河 5.84 千米；新（拆）建

支河桥梁9座，修建跨河桥
梁8座，以及其它水系调整
工程。工程河道规模按流
域 100年一遇洪水标准设
计，河道两岸堤防及沿线
支河口门建筑物的防洪标
准为50年一遇洪水。

新孟河延伸拓浚工程
是具有防洪排涝、水资源

配置、水生态改善等综合
效益的流域性骨干工程，
沿线经过常州、无锡和镇
江 3 市。2015 年 11 月 23
日，新孟河延伸拓浚工程
先导段在金坛区举行开工
建设启动仪式，将于今年
底 总 体 完 工 并 发 挥 效
益。 蒋建君 张静

新孟河延伸拓浚工程金坛段河道完成蓄水

“闲养金坛、品味山水”入选“全国乡村旅游精品线路”


